

## Das war das Stadtradeln 2023

Drei Wochen lang hieß es vom 04. Juni bis zum 24. Juni wieder so viele Kilometer wie möglich mit dem Rad zurückzulegen. Alle drei Schulen des Campus W haben sich beteiligt und es wurden viele Kilometer gesammelt. Vor allem der Schulweg lässt sich in der sonnigen Zeit des Jahres mit dem Fahrrad bewältigen. In der Flächengemeinde Wedemark kommt so schnell einiges zusammen. Insgesamt wurden mehr als 82.000 Kilometer mit dem Rad zurückgelegt. Allein 14.000 Kilometer davon gehen auf das Konto des Gymnasiums Mellendorf, das damit einmal mehr die aktivste Gruppe in der Kommune darstellt. Bei der Zahl der Teilnehmenden besteht allerdings noch Luft nach oben. Von etwa 1.000 Schülerinnen und Schülern war nur ein Bruchteil angemeldet. Vielleicht schaffen wir es im nächsten Jahr hier mehr Teilnehmende für die Aktion zu gewinnen. Das es geht, beweisen die Gewinnerschulen aus Hannover regelmäßig. So erreicht die Ricarda-Huch-Schule in Hannover mit einer breiten Beteiligung der Schulgemeinschaft ein fantastisches Ergebnis von mehr als 60.000 geradelten Kilometern in den drei Wochen.

Doch auch am GM gibt es tolle Leistungen: In diesem Jahr hat Jonathan Reil (Jg. 12) die 1.000 Kilometer-Marke locker übersprungen und steht damit nach drei Wochen an der Spitze aller Teilnehmenden. Aus der Elternschaft hat Stephan Wunsch ein grandioses Ergebnis eingefahren und kommt auf 940 Kilometer. Simon Messow (Jg. 9) komplettiert auf dem dritten Rang mit über 800 gefahrenen Kilometern das Siegertreppchen. Mehr als 70km erradelte Simon übrigens bei der WedeTour, die bei bestem Wetter durch die schönen Ortschaften der Wedemark und sogar den Flughafen Langenhagen führte.



Doch wie beim Stadtradeln üblich zählt jeder Kilometer und neben tollen Einzelleistungen freuen wir uns natürlich über alle Teilnehmenden und jede Fahrt, die nicht mit dem Auto zurückgelegt worden ist. Im Rahmen der WedeTour gab es auch eine kürzere Runde von etwa 25 Kilometern über die Radwege um Mellendorf. Mit dabei war übrigens auch der Landtagsabgeordnete Stephan Christ von der Partei „Bündnis90/Die Grünen“, der sich nicht nur einen Überblick über den Zustand der Radwege auf den Landesstraßen machte, sondern mit den Schülerinnen und Schülern über ihre Wünsche für die Verkehrswende und die Zukunft der Fahrradinfrastruktur in Niedersachsen und der Wedemark sprach.

Im nächsten Jahr sind wir wieder dabei, wenn es heißt, für das Klima und die Verkehrswende in die Pedale zu treten. Kommst du mit? Wir sehen uns auf dem Rad!